

SANTUARIOS, ERMITAS Y HUMILLADEROS EN LAS PROVINCIAS DE ÁVILA, SALAMANCA Y ZAMORA

Humilladero del Cristo de los Regajales



Arenas de San Pedro, Ávila



El humilladero se levanta en el mismo casco urbano, en la confluencia del camino a Sotillos con la AV-P-710. Ubicado a la salida del municipio junto al camino de Ramacastañas y Talavera. Se levanta en una zona de superficie eminentemente llana.

Erigido bajo la advocación del Santo Cristo y de san Sebastián, nos encontramos ante un humilladero tardogótico de finales del XV principios del XVI. Su estructura es la de un edículo cuadrado, abierto en tres de sus lados, con grandes contrafuertes en las esquinas, que vas disminuyendo su grosor en altura hasta rematar en pináculos ornados con crochés. Los grandes arcos que se abren en los tres lados son arcos de medio punto con arquivolta helicoidal que recorre tanto el arco como los fustes de las columnas en las que apoya. En su interior se aprecia el arranque de una bóveda nervada que hoy se sustituye por una techumbre de madera y cubierta a cuatro aguas con teja curva. Toda la construcción es de sillería de granito.

Textos e imágenes: Pedro Javier Cruz Sánchez y Beatriz Sánchez Valdelvira

Diseño y producción interactivo: Mundimag

Depósito Legal: DL VA 521-2022